

DIE STADTVERWALTUNG INFORMIERT

Amtsblatt der Stadt Bad Waldsee – 2. Juni 2021 – Nr. 21

In eigener Sache Dank an Gerhard Reischmann

Mit der zurückliegenden Ausgabe des Amtsblatts hat, nach rund 13 Jahren, die Tätigkeit von Gerhard Reischmann als Redakteur des Amtsblatts der Stadt Bad Waldsee geendet.

Im Jahr 2008 hatte sein Redaktionsbüro den Auftrag von der Stadt erhalten, ein neues Mitteilungsblatt zu entwerfen, es Woche für Woche druckfertig herzustellen und die Verteilung in die Häuser sicherzustellen. Bis dahin hatte es in den Ortschaften jeweils eigene amtliche Mitteilungsblätter gegeben, in der Kernstadt jedoch keines.

Mit eindrucksvollem persönlichem Einsatz schuf der passionierte Journalist Gerhard Reischmann ein gänzlich neues und überzeugendes Gemeindeblatt, das erstmals im Oktober 2008 erschien. Bei ihm liefen die Fäden seines Teams, das er um sich geschart hatte, zusammen. Nicht wegzudenken war dabei seine Frau Margit Reischmann, die insbesondere die Geschäftsstelle mit vielfältigen Aufgaben verantwortete, während Gerhard Reischmann seinen Arbeitsschwerpunkt in der Redaktion und in kaufmännischen Angelegenheiten hatte. So gelang es beiden, immer mehr Bürger in Stadt und Ortschaften für das Amtsblatt zu begeistern. Rasch stieg so die Zahl der abgeschlossenen Abonnements von etwa 800 auf mehr als 3000 und bewegt sich bis heute auf diesem stabilen Niveau.

Im Dezember 2017 übergab Gerhard Reischmann die aufgebauten Strukturen an die Stadt und beschränkte sich – nun im Homeoffice – auf die Herstellung des Ortschaftsteils. Auf seinen eigenen Wunsch hin endete nun, nach mehr als 600 Ausgaben, seine Arbeit am Amtsblatt.

Die Stadt Bad Waldsee dankt Gerhard Reischmann für seine außerordentliche Aufbauleistung, den herausragenden Einsatz im Sinne der städtischen Öffentlichkeitsarbeit und für die absolute Zuverlässigkeit – in all den Jahren ist das Amtsblatt immer planmäßig erschienen. Dankenswerterweise steht er weiterhin für Vertretungsfälle zur Verfügung. Seine Frau ist weiterhin Teil des Amtsblatt-Teams der Stadtverwaltung.

Lieber Herr Reischmann, alles Gute für Sie und herzlichen Dank für Ihre große Leistung!

Matthias Henne
Bürgermeister

Birgit Veit
Fachbereichsleiterin



Zum Abschied überreichte Bürgermeister Matthias Henne einen Geschenkkorb an Gerhard Reischmann. Foto: Birgit Veit

Dank der Stadt Bad Waldsee nach 13 Jahren Amtsblatt-Redaktion, veröffentlicht im Amtsblatt am 2. Juni 2021